

COMBATE A LA CORRUPCIÓN

Hace un tiempo no muy lejano, la masa campesina no luchaba por bastardos intereses, los guiaban los anhelos de justicia y libertad.

Mi nombre es: Ximena Giselle Estrada Jardón

Y represento a la Escuela Primaria José Ma. Morelos, de la comunidad de Presas, municipio de Tezontepec de Aldama Hgo. del VI Distrito.

Hoy tengo el agrado de presentar el tema:

“MEDIDAS CONTRA ACTOS DE CORRUPCIÓN”

Todos estamos atónitos ante la corrupción, la falta de valores que levanta la ola de violencia en nuestro estado cuántos de los que me escuchan no hemos gritado ¡¡¡Yaa basta!!!

De asesinatos, secuestros, violaciones y robos, la corrupción es uno de los más grandes males que hay en el mundo, y uno de los más grandes obstáculos que impiden el crecimiento de los pueblos en México, estos se han manifestados en contra de los malos gobiernos que han padecido guerras civiles, revoluciones, movimientos armados, han sido los medios de expresión para reclamar la justicia, sin embargo, hay en nuestros días políticos y gobernantes que hacen hasta lo imposible para conservar sus privilegios, sin importar la miseria por la que estamos pasando los pueblos en México, la delincuencia en Hidalgo es un insulto para los que amamos esta tierra, ejecuciones, levantones, violaciones y lo más triste la muerte impune de niños inocentes, ¿porque somos nosotros los que tenemos que pagar por sus actos de corrupción?

Y me pregunto qué hacen nuestras autoridades, tu diputado, tu diputada, ¿Qué haces que no legislas para ponerlos tras las rejas, ¿o que tienes miedo o ya te llegaron al precio?, es una vergüenza nacional que todos estos actos de corrupción queden impunes, ante los ojos de nuestro México lindo.

Ya basta de gobernantes y políticos corruptos, merecen el desprecio de los pueblos, y por eso público en general, quiero exhortarlos y a exigirles a que formen parte de los que dicen **“No a la corrupción”** cambiemos al mundo con la práctica de buenos valores, y emprendamos con energía el papel que nos corresponde, y no participemos en actos de corrupción.

HE DICHO GRACIAS

XIMENA GISELLE ESTRADA JARDÓN